



川西小だより

笑顔で『 明るく 楽しく 元気よく 』

令和7年2月28日

富田林市立川西小学校

TEL 24-3107

FAX 26-2306

★児童数
配布

『一つ上の学年に向けて』

校長 山下 文博

今年度もいよいよ最終月となりました。どの学年も最後の授業参観や学習発表会を終え、今年度のまとめと、新年度に向けての準備を進めているところです。

6年生の教室には、卒業までの残りの登校日数がカウントダウンされています。いよいよ学年末の時期になったんだなと実感しました。

そこでふと、四月当初の各学年や学級の目標を振り返りながら各教室をのぞいてみました。すると「☆62人のあいことば☆ げんき！ やるき！ おもいやり！ スーパー〇ねんせい！」、「なかよく〇年〇組 げんきな〇年〇組 チャレンジ〇年〇組」、「たのしく がんばる」、「たのしい〇年生 ②ころを考えられる〇年生 やさしい〇年生 きょう力する〇年生」、「仲良く楽しく 思いやりのある み本になれるクラス」、「〇年〇組の『わたし』 ④…わらいがいっぱい ⑤…たのしい 1年 ⑥…したの学年の見本になる！」、「なかよくきょう力できる さい高のクラス 自分たちで行動できる！」、そして「憧進創 憧れられる 進歩する 創り上げる～信頼される学年を創り上げよう～」等が提示されていました。

さて、児童の皆さん、上のような学年目標、学級目標を達成できたでしょうか？達成できたと感じている人は、引き続き頑張ってください。もし、まだ達成できないなど感じたら、まだ間に合います、常に目標を意識しながら一日一日を大切に学校生活を送ってください。そして、修了式の日には、全員が目標を達成できたと胸を張りましょう。

ここで、この三学期に私自身が「いいな」と感じたことを紹介します。

まずは、あいさつです。三学期に入って相手の名前を付けてあいさつする子が増えました。私にも「校長先生、おはようございます。」と気持ちがいいです。なので、私もできるだけ名前を付けてあいさつするようにしています。

次に、自分から進んで熱心に取り組むところです。リズムなわとびやなわとび検定が終了したにもかかわらず、休み時間にはたくさんの子が、なわとび台の上でいろんな飛び方にチャレンジしています。

三つめは、授業中の姿です。特に、自分がしなければいけない課題や作業などがある時、ほとんどの子が本当によく集中して取り組んでいます。一言もしゃべらずに黙々とプリントに取り組んでいる姿はとても素晴らしい、学習規律が確立されているなど感じることが多くあります。

最後に、川西小学校の先生方です。子どもたちの「わかったっ！」の声を聴くために本当に毎日熱心に、教材研究や教材教具づくりに励んでくれています。

感謝しかありません、本当にありがとうございます。

私も残りの三学期、この川西小学校の子どもたちのために、精一杯努めてまいりたいと思います。

